

Vecinos del Forestal se apoyan en famosos para seguir su lucha

“Raúl Alcaíno nos traicionó”

Comité prepara recurso de último minuto para impedir acto gay. “Destruirán el Parque como lo hicieron con la Quinta Normal”.

SERGIO MARDONES

S encillamente no lo podían creer. Los miembros del Comité de Protección del Parque Forestal se enteraron por el diario de que el acto que este domingo declarará *Barrio gay friendly* al sector del Museo de Bellas Artes, organizado por el Movilh, había sido autorizado por el alcalde Raúl Alcaíno, luego de que la Municipalidad de Santiago lo prohibiera.

El acto se desarrollará entre las dos y las siete de la tarde e incluirá shows de transformismo al aire libre.

“Consideramos que la actitud del alcalde es sumamente traicionera, pues parece que se le olvidó quién lo eligió”, sostiene Thamar Jaramillo, líder del Comité que ha ido tomando fuerza, ya que se sustenta con la firma de vecinos tan famosos como los Premios Nacionales Jorge Edwards, Armando Uribe, Sergio Villalobos, Alfonso Calderón, además del ex alcalde Santiago del Campo y el reconocido escritor gay Pablo Simonetti.

Estudian recurso

Jaramillo recuerda que el año pasado le enviaron una carta de rechazo a todo tipo de eventos masivos en el Parque Forestal y que Alcaíno juró al asumir que iba a defender la Constitución y las leyes y en ambas se garantiza el derecho a vivir en un ambiente libre de contaminación.

-¿Qué harán?

-Estudiaremos un recurso de última hora para impedir el acto. El Parque es de todos, como dice el señor Rolando Jiménez, pero ser de todos no significa ser de nadie. Ya destruyeron el Parque Cousiño y la Quinta Normal. No hagan lo mismo ahora con el Forestal.



EDUARDO VARGAS

“El Parque ya es gay friendly. Basta un paseo para notar lo”, dice el Comité.